

Presidente Evo Morales envía condolencias a Ecuador por tragedia aérea



La Habana, 17 mar (RHC) El presidente boliviano Evo Morales expresó a nombre de su pueblo las condolencias al gobierno de Ecuador, país que lamenta este jueves la muerte de 22 militares en un accidente aéreo.

En una carta enviada a su par ecuatoriano, Rafael Correa, Morales manifestó su dolor a los familiares de los fallecidos el pasado martes y pidió transmitir a las familias de los tripulantes un fuerte abrazo revolucionario.

Según medios de prensa, la aeronave, que llevaba 19 paracaidistas de las fuerzas especiales, dos pilotos y un mecánico, cayó la tarde del martes en la hacienda La Palmira, en el sector Fátima, en la provincia de Pastaza, limítrofe con Perú, por causas aún desconocidas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/87542-presidente-evo-morales-envia-condolencias-a-ecuador-por-tragedia-aerea>



Radio Habana Cuba